

Felix

19.06.2020

Liebes Tierheim-Team,

es gibt leider traurige Nachrichten von Felix (Vermittlungsvertrag Nr. 2017/018). Anfang Mai stellte unsere Tierärztin die Zufallsdiagnose Knochenkrebs. Da keine Metastasen erkennbar waren und bei Katzen die Prognosen sehr gut sind, haben wir uns zur Amputation entschlossen. Nach sehr guter Heilung und wieder so guten Nierenwerten wie vor der Narkose (er hatte eine chronische Niereninsuffizienz), konnten wir Felix bald wieder mit nach Hause nehmen, wo er sich auch sehr gut erholt hat und schnell gelernt hat, mit drei Beinen gut zurecht zu kommen. Am 11.06. war ein ganz normaler Tag, Felix war tagsüber unterwegs (Freigang war wieder problemlos möglich), hat gut gefressen und es war wie immer. Er hatte sich dann im Wohnzimmer auf seinen Lieblingsplatz gelegt, als mir etwas komisch vorkam. Er ist dann am 11.06. gegen 22 Uhr in meinen Armen ganz plötzlich und unerwartet gestorben. Seine Asche wird in seinem Garten ihre letzte Ruhe finden.

Wir sind alle sehr traurig und vermissen ihn sehr! Felix wir immer einen Platz in unseren Herzen haben. Im Anhang habe ich eine kleine Collage mit Fotos zusammengestellt.

Traurige Grüße

Familie Beege

